

Pág.: 4 Cm2: 345,6 VPE: \$414.002 Fecha: 21-08-2024 5.200 Tiraje: Medio: El Pingüino Lectoría: 15.600 El Pingüino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Trabajadores fueron aplastados por herramienta de casi cuatro toneladas

Obras fueron detenidas hasta nuevo aviso

Trabajadores fueron aplastados por herramienta de casi cuatro toneladas

• Un tercer trabajador también sufrió una fractura en uno de sus dedos del pie, al momento de rescatar a sus compañeros.

yer en la mañana, una ambulancia del SAMU, junto a una unidad de la Asociación Chilena de Seguridad, debieron acudir hasta el kilómetro 19 de la Ruta 9 Norte luego de ser alertados de un accidente

La primera informa-ción dio cuenta de que dos trabajadores de una empre-sa, que está desarrollando las obras de instalación del nuevo puente en el sector Chabunco, habrían sido aplastados por una herramienta.

Rápidamente, los mismos operarios que estaban en el lugar procedieron a liberar a los dos trabajadores, siendo asistidos por personal de atención prehospitalaria,

para luego ser derivados de urgencia hasta la Clínica Red Salud, donde ingresaron quedando internados sin presentar compromiso vital, pero sí en estudio de algunas lesiones que pudie-sen ser de gravedad. En las labores de rescate, un tercer trabajador también

sufrió una fractura en uno de los dedos del pie, siendo también trasladado hasta el centro asistencial.

Carabineros de la Subcomisaria de Río Seco se constituyó en el lugar para realizar diversas diligencias, con la finalidad de poder entregar los antecedentes preliminares. En el luagr, se informó

que siendo aproximada-mente las 10:20 horas, los trabajadores se encontraban realizando labores con un vibromartillo, con un peso de 3.800 kilos, instantes en que -por razones que deberán ser determinadas- la herramienta se desplomó de su base, cayendo sobre los trabajadores.

Los antecedentes fueron entregados a la Fiscalía de flagrancia, que derivó las diligencias a la PDI. Producto del accidente

se determinó detener las obras, procediendo la em-presa constructora a realizar una auto denuncia ante la autoridad de la Secretaría Regional Ministerial de Salud y la Inspección del Trabajo.

Obras Públicas El seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, manifestó lamentó los hechos ocurridos, indicando que se realizará el proceso de investigación respectivo.

"Esta mañana se registró un lamentable accidente en las obras de reposición del Puente Chabunco de Punta Arenas, a cargo de la Dirección de Vialidad, en la que se registraron tres lesionados. Ello, debido a un accidente al realizarse ma-niobras con la maquinaria de pilotaje de la obra, utilizada para hincar las tablestacas del nuevo puente en el sector. Una vez acaecidos los hechos, se iniciaron los protocolos de seguridad per-tinentes y se trasladaron a los lesionados en ambulancia al centro asistencial, quienes se mantienen en observación sin riesgo vital".

Agregó que la obra permanecerá paralizada mientras se realiza la investigación correspondiente, informándose apenas ocurridos los hechos a la Dirección del Trabajo y Carabineros,



Carabineros de la subcomisaria de Río Seco acudió al lugar, con la finalidad de entregar antecedentes a la Fiscalía.

los que se encuentran investigando los hechos. "Como MOP nos ponemos a disposición de la investigación

y acompañaremos a los lesionados en el proceso de recuperación", aseguró el

